



11 de abril 2024

Sr. ministro de Relaciones Exteriores y Culto, Costa Rica, Dr. Arnoldo André  
Sr. Embajador Representación de Costa Rica en Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra, Sr. Christian Guillermet Fernández  
Sra. Embajadora Representación de Costa Rica en Organización de las Naciones Unidas, Sra. Maritza Chan Valverde

Estimados representantes del Gobierno de Costa Rica, reciban un saludo de la Red de Solidaridad con Palestina.

Queremos expresar nuestra profunda desilusión con el voto de abstención de Costa Rica en el Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas sobre la resolución del 4 de abril recién pasado, prohibiendo el envío de más armas a Israel. Sencillamente, no comprendemos esta decisión.

La mayoría del mundo está en contra del genocidio en Gaza, que es respaldado por el envío de armas mayoritariamente por Estados Unidos y sus aliados. Es incomprensible que Costa Rica, un líder en temas de paz y derechos humanos en el mundo, no se haya alineado con la mayoría de países que se oponen a los crímenes contra la humanidad con respeto a la situación en Gaza.

Nuestro grupo está muy activo en protestas en la calle, enviando información a los medios de comunicación, organizando actividades con representantes de distintas religiones, dando charlas en colegios sobre el conflicto Palestino- Israelí – además publicamos en nuestra redes y en la actualidad promovemos una cinta que dice CESE AL FUEGO, misma que se está replicando en otros países para generar conciencia. Seguiremos en nuestras actividades hasta que esta odiosa guerra termine y los derechos de los Palestinos sean reconocidos. Esperemos que Costa Rica se pronuncie a favor de la paz en el Medio Oriente, y una vez más expresamos nuestro profundo dolor que Costa Rica perdió la oportunidad de votar en contra de condenar el envío de armas a Israel.

**P/Red de Solidaridad con Palestina – Costa Rica**

Isabel Macdonald  
Cedula 800770083  
Correo: [solidaridadpalestinacostarica@gmail.com](mailto:solidaridadpalestinacostarica@gmail.com)

Acompañado de las siguientes organizaciones firmantes:  
Fundación de Estudios para la Paz (CEPPA), Asociación Costarricense de Derechos Humanos (ACODEHU),  
Code Pink/Código Rosado – Costa Rica